



# Rapport moral

Thierry Pin-Belloc,  
Président du Foyer Rural

# ASSEMBLEE ORDINAIRE 11 décembre 2023 – Rapport moral



Mesdames, Messieurs,

Je voudrais tout d'abord remercier chacun d'entre vous pour votre présence chaleureuse à cette assemblée générale. J'en profite pour saluer également la présence de Madame Laurence Goigoux de la municipalité de Lapeyrouse-Fossat et de Madame Claeys, première-adjointe de la Mairie de Saint-Geniès Bellevue, et remercier la Mairie de son soutien dans le cadre de toutes les activités du Foyer Rural.

L'exercice 2022-2023 de notre association aura été bien triste puisque marqué par la disparition de deux piliers historiques du Foyer Rural.

Guy Dubarry tout d'abord, disparu en février, qui a été un des pères fondateurs du cinéma Le Ventura qui nous accueille aujourd'hui, il aimait rappeler le titre du tout premier film projeté il y a maintenant plus de 35 ans par l'équipe des pionniers : la maison de poupée. Toujours souriant et d'une inaltérable gentillesse, Guy a profondément marqué tous ceux qui l'ont côtoyé.

Jacques Malbert ensuite, qui nous a quitté au début du mois de mars et qui, après des années de bénévolat dans l'équipe du cinéma, a assuré pendant 10 ans la présidence du Foyer Rural avec toute la gentillesse, le dévouement et l'implication que nous lui avons connue. Il a su favoriser l'éclosion de nouvelles sections et a d'ailleurs été à titre personnel à l'origine des ateliers photo et cinéastes amateurs.

Je vous propose de marquer une minute de silence pour leur rendre hommage.

Fort de toutes les bonnes volontés qui l'animent au quotidien, le Foyer Rural a continué à vivre et à évoluer. Suite au départ de son fondateur Christian Crozes, la chorale Divertimento a laissé la place dans la continuité à Voces Collium avec un tout nouveau chef de chœur, Simon Siaud, qui entame avec le groupe de choristes une nouvelle aventure que nous espérons longue et fructueuse, les premiers concerts nous ont pleinement rassurés sur ce plan.

L'an dernier, nous avons salué la création d'une nouvelle section d'écriture créative. Elle n'aura hélas pas résisté au départ de Saint-Geniès de son animatrice.

Mais nous pouvons nous réjouir de la création cette saison de 3 nouvelles sections dont nous accueillons aujourd'hui les délégués, même si, bien sûr, ces sections ne présenteront pas de bilan. Il s'agit de la couture, de la sophrologie et de la chorale Saint-Geniès en Chœur.

Je vous remercie pour votre attention et je cède la parole à Jocelyne Eysseric et aux responsables des sections pour le rapport d'activités. Ce rapport sera comme d'habitude suivi par celui de notre trésorier Philippe Pain avant que nous ne procédions aux votes.

**Thierry Pin-Belloc**